
Protokoll: 

 

Die antragstellende Fraktion begründet den Antrag und gibt zu Protokoll, dass bei einer Umsetzung 

des Rückkaufs erhebliche finanzielle Auswirkungen festzustellen wären.  

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0172/2023). 

 


